

MÉXICO BUSCARÁ ACERCAMIENTO CON EL PRÓXIMO PRESIDENTE DE EU, DICE MONREAL



El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, dijo que una vez que se defina al ganador de las elecciones en Estados Unidos, México buscará tener un acercamiento con el presidente electo.

Luego de que todas las tendencias favorecen a Donald Trump, el morenista, sin embargo, hizo un llamado al pueblo de México a mantenerse unidos frente ante la embestida, frente a las amenazas de cualquier nación.

“Va a estar a la altura de las circunstancias para defender al pueblo de México y a nuestra soberanía y nosotros no la vamos a dejar sola, vamos a cerrar filas en torno a su liderazgo y a su facultad constitucional como jefa de Estado y como jefa de gobierno. No va a estar sola la presidenta Claudia Sheinbaum”.

“La presidenta no va a estar sola”, asegura Monreal

Cuestionado sobre si México tiene la capacidad para resistir cuatro años de amenazas del nuevo gobierno, Monreal indicó no se va a dejar sola a la presidenta Claudia Sheinbaum.



“Como país tenemos la fortaleza y la resistencia para fortalecer (...) ha habido muchas etapas históricas en la que hemos mantenido esda fortaleza y ahora no será la excepción”.

En entrevista, indicó que seguramente, una vez que se formalice el triunfo de Trump, la presidenta Claudia Sheinbaum o a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores, buscará a los contactos diplomáticos para mantener la relación armónica con ese país.

Manifestó que México va a mantener su política exterior y su defensa férrea a la soberanía nacional.

Por su parte, los diputados del PAN, Ernesto Sánchez y Héctor Saúl Téllez, reconocieron la victoria de Donald Trump en las elecciones de ayer en Estados Unidos.

“Reconocemos y respetamos los resultados en Estados Unidos, así como la integración en el Congreso y en el Senado norteamericano; ojalá Sheinbaum tenga esa misma voluntad política y deje atrás su pasión por dictaduras como en Venezuela”.

Añadieron que la presidenta de México debe poner al centro de su agenda, lo que nos une con los Estados Unidos como principal socio comercial y a un lado las diferencias.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/mexico-buscara-acercamiento-con-el-proximo-presidente-de-eu-dice-monreal/>